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> Representantes de partido, en sesión del 
Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

IEES 
presentará 
presupuesto 
de 78 millones 
de pesos para 
operar durante 
el 2019

Para llevar a cabo el ejercicio 
democrático y de participación 
ciudadana, el Instituto 
Electoral del Estado de Sinaloa 
(IEES) buscará gestionar 78 
millones de pesos para el año 
2019. Pese a que no será un 
año electoral, Karla Peraza, pre-
sidenta de este órgano electo-
ral, insistió en que el Instituto 
debe desarrollar el quehacer a 
través de la educación cívica y 
apegados a la austeridad.  
Desde el año 2015 a la fecha se 

ha presentado presupuestos 
acordes a las necesidades, pre-
cisando y especificando la fina-
lidad de los recursos.  
“Este presupuesto lo hemos 
realizado en conjunto con 
todas las áreas del Instituto”, 
indicó.  
Respecto a la destrucción de 
las boletas utilizadas en la 
pasada contienda electoral, la 
presidenta informó que ya se 
contrataron los servicios de 
una empresa recicladora en el 

estado de Durango. Por ubica-
ción geográfica y por una 
reducción en el gasto de trasla-
do y costo para efectuar el reci-
clado, dijo se eligió a la empre-
sa de Durango para llevar a 
cabo este proceso.  
Asimismo, explicó que a más 
tardar del próximo mes se 
deberá reciclar en su totalidad 
el resto de las boletas y papele-
ría oficial en cumplimiento de 
la ley que ordena se realice este 
procedimiento.
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E
l Instituto 
Sinaloense de la 
Juventud hizo 
entrega de más de 
mil becas econó-

micas a jóvenes del munici-
pio de Navolato. 
En el Parque Sinaloa, el 
gobernador Quirino Ordaz 
Coppel hizo el acto de 
entrega simbólica en donde 
se comprometió con los 
beneficiarios a construir el 
comedor del Conalep 115.  
Previo al evento, el director 
del ISJU, Joaquín Rodríguez 
Astengo, detalló que en el 
caso de Navolato se otorga-
ron 927 becas en apoyo 
para transporte y 380 becas 
para pago de inscripción, 
sumando un total de mil 
307 becas con un monto 
que asciende a los 2 millo-
nes 324 mil pesos. 
“Es un trabajo muy grande 
de mucha inversión que 
están haciendo los munici-
pios para ayudar a más 
jóvenes que llega directa-
mente a beneficiar sus bol-
sillos”, dijo.  
Agregó que en municipio 
de Guasave también se 
entregaron 2 mil 500 
becas, cantidad que tam-
bién triplica las entregadas 
durante el año pasado.  
En el evento, el alcalde de 
Navolato, Joaquín Lara 
Escárraga, agradeció la ges-
tión que el gobierno estatal 
ha hecho en apoyo a la 
juventud.

Entregan más de mil becas  
a jóvenes navolatenses
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> El joven Jesús Gómez recibió simbólicamente su beca de transporte. 

Fueron beneficiados con el programa de apoyo  
para transporte y pago de inscripción escolar 

El gobernador Quirino Ordaz se comprometió  
a construir el comedor del Conalep de ese municipio 

«Yo le apuesto a 
los jóvenes para 
que salgan ade-
lante y ayuden  

a sus familias. 
Siempre estaré 

con ustedes» 
Quirino Ordaz Coppel 

Gobernador de Sinaloa

927 
becas 

de transpor-
te fueron 

entregadas 
a jóvenes 
que recibi-
rán 2 mil 

pesos por 
semestre.

380 
becas 

de inscrip-
ción fueron 
entregadas 
a jóvenes 
navolaten-
ses de mil 
500 pesos. 

La federación está 
lenta en entrega de 

recursos del Fonden 
Transcurridos once días de la fecha 
establecida para la entrega del informe 
de daños de la tormenta tropical 19-E al 
Fonden, el gobernador del estado 
Quirino Ordaz Coppel afirmó que la 
federación es la responsable de que los 
recursos aún no hayan aterrizado, pues 
ha estado muy lenta en el proceso de 
gestión. Afirmó que el gobierno federal 
ha estado abonando poco a poco los 

recursos solicitados y que hasta el 
momento han podido captar 300 millo-
nes de pesos que ya se están invirtiendo 
en la reparación del dren de Bacurimí, 
arroyos y canales de Juan José Ríos, en 
Guasave y de Los Mochis.  
“Sí están llegando recursos para la zona 
centro y norte, pero es un proceso paso 
a paso, todavía hay muchas necesida-
des, y la verdad es que la federación sí 
está muy lenta”, dijo. Agregó que, para 
los daños de la zona sur, se hará otra 
gestión diferente y espera que en este 
caso el Fonden sí responda.


